



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Ferdinand Mang AfD**
vom 08.10.2020

WLAN-Kosten in Flüchtlingsunterkünften

Ich frage die Staatsregierung:

1. Wieviel hat die Installation von WLAN in Flüchtlingsunterkünften gekostet?
(bitte aufschlüsseln nach Städten und Gemeinden) 1
2. Wie hoch sind die monatlichen Gebühren für WLAN in den Flüchtlingsunterkünften?
(bitte aufschlüsseln nach Städten und Gemeinden) 1

Antwort

des **Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration**
vom 06.11.2020

1. **Wieviel hat die Installation von WLAN in Flüchtlingsunterkünften gekostet?
(bitte aufschlüsseln nach Städten und Gemeinden)**
2. **Wie hoch sind die monatlichen Gebühren für WLAN in den Flüchtlingsunterkünften?
(bitte aufschlüsseln nach Städten und Gemeinden)**

Die Erhebung der angefragten Daten für die Beantwortung der Schriftlichen Anfrage ist in der zur Verfügung stehenden Zeit mit verhältnismäßigem Verwaltungsaufwand nicht möglich, da diese Daten nicht statistisch erfasst werden. Nur in wenigen Einzelfällen waren die Kosten für die Einrichtung von WLAN dennoch ermittelbar. Beispielhaft können daher Daten hierzu mitgeteilt werden: So hat die Einrichtung von WLAN in einer Unterkunfts-Dependance in Nürnberg, welche eine regelmäßig belegbare Bettenkapazität von 235 Bewohnern aufweist, rund 8.800 € gekostet. Die Einrichtung von WLAN in den Unterkünften der Anschlussunterbringung in der Gemeinde Murnau, welche eine regelmäßig belegbare Bettenkapazität von bis zu 72 Bewohnern aufweist, hat dabei ca. 1.900 € gekostet.